

# 東かがわ市交流プラザだより



〒769-2701 香川県東かがわ市湊 1806-2  
Tel.0879-26-1224 / fax0879-25-0398  
<http://www.higashikagawakouryuplaza.com/>

ホームページより、イベント情報の閲覧や施設申請様式のダウンロードもできます。

## 8月9月イベント情報

### 8月

- 9日(水) 年金相談
- 15日(火) 行政・人権相談
- 19日・20日(日)  
東かがわ市市制&とらまるパペットランド  
設立-20周年記念特別公演「ピン・ポン」
- 23日(水) 療育手帳相談

### 9月

- 7日(木) サテライトセミナー3時限目
- 13日(水) 年金相談
- 19日(火) 行政相談
- 30日(土) 館内清掃

※予定は変更する場合があります。

### 3時限目

## 東かがわサテライトセミナー

受講生  
募集中

### テーマ：災害状況再現・対応能力訓練システム

災害状況再現・対応能力訓練システムは、3D-VR(3次元バーチャルリアリティ)を用いて、想定を超える災害状況を再現します。その一つとして、避難訓練シナリオを紹介します。

- 講師：香川大学創造工学部 井面 仁志 教授
- 日時：9月7日(木)
- 場所：市交流プラザ(第1・2市民会議室)
- 時間：13:30~15:00
- 定員：30名
- 受講料：無料

ご参加お待ちしております



## 休館日のお知らせ

9月30日(土)・10月1日(日)

館内清掃のため、休館します。  
図書のリターンは、返却ポストへお願いします。

## 新刊図書コーナー紹介



図書コーナーに、新刊図書コーナーを設置しています。ぜひ、ご覧ください。



## 放送大学 香川学習センター 10月入学生募集

放送大学は、大学卒業を目指すだけでなく  
様々な資格習得に活用することができます

### 郵送受付出願期間

- 【第1回】 6月10日(土)~8月31日(木)
- 【第2回】 9月1日(金)~9月12日(火)

資料無料 [問合せ] 市交流プラザ窓口

## おねがい

施設内に忘れ物が大変増えていま  
す。忘れ物は、一ヶ月保管したのち処  
分させていただきます。お帰りの際は  
忘れ物のないようご確認お願いしま  
す。



自主講座の見学を希望される方は、  
交流プラザ窓口にお問い合わせください。

## 映画「最高の人生の 見つけ方」上映会



7月23日(日)「最高の人生の見つけ方」が上映され、約300名の方々が映画を鑑賞されました。余命宣告を受けた2人が意気投合し「死ぬまでにやりたいことリスト」をもとに旅をする物語。スカイダイビングに挑戦したり、ももクロのコンサートに飛び入り参加したりと、笑いあり涙ありそして残りの人生について考えるきっかけとなった素晴らしい映画でした。「これからも、良い作品を上映して欲しい」というたくさんの声が聞かれました。

## Flamenco 発表会

7月2日(日)自主講座 楽しいフラメンコ(講師多田順子先生)が主催する「Flamenco 発表会」が開催されました。約100名の方が来場され、素敵な衣装や情熱的な舞に魅了され、会場内は盛り上がりを見せました。日頃の練習の成果を披露し、フラメンコの魅力を伝える事のできた、素晴らしい発表会となりました。



## 夏が大好き！！おはなし会



7月24日(月)読み聞かせグループおはなし会「こそあど」による「夏が大好き！！おはなし会」が開催されました。パネルシアターを使ったおはなし会や、大型絵本の読み聞かせを、子どもたちは身を乗り出して聞いていました。



## 七夕飾り

玄関ロビーに、講座生や子どもたちの願いが書かれた短冊が笹に飾られました。色とりどりの短冊がとても鮮やかで来館者を和ませてくれました。



## サテライトセミナー開催報告

### 1 時限目

6月7日(水)香川大学教育学部 岡田涼准教授による「自尊感情の心理学」をテーマに、セミナーが開催されました。自尊感情とは、自分には価値があり大切な存在であるという気持ちであり、健康に過ごすためには大事な感情ですが、日本人の自尊感情は世界の中では低レベルであるとの事でした。自尊感情を守る仕組みや、まわりの人は何ができるかについて、ユーモアを交えた講話や小グループでの発表が行われました。



### 2 時限目

7月21日(金)香川大学医学部 多田彩乃助教による「健康長寿のための口腔ケア」をテーマに、セミナーが開催されました。健康を維持するためには口腔ケアが大切であり、プラーク(歯垢)の除去が重要で、歯みがき等のセルフケアはもちろん、定期的に歯科への通院も大切だということを再認識できる講座でした。たくさんの方が参加され、皆さん熱心に聞き入っていました。

